
能登半島地震を教訓とした防災の在り方につ

いて

問	 本市に大地震が発生した場合、道路の寸

断や橋の倒壊により孤立する可能性のある

地域とその対策は。

答（総務部長）　山間部の地域において孤立

集落が発生する可能性があります。公的支

援が届かず、孤立状態が長期化することも

想定されるため、平常時から家庭内備蓄の

周知啓発を図っていきます。

問	 避難生活は、疲労やストレスが蓄積され

る。健康面や衛生面の確保は。

答（同部長）　保健師の巡回による健康チェ

ックやアセスメントの実施のほか、感染症

防止対策やごみの管理の徹底など、良好な

生活環境の確保に努めます。

問	 指定されている避難所で、停電が発生し

た場合のバックアップシステムは。

答（同部長）　非常用電源として可搬型ＬＰ

ガス発電機と投光器の整備を進めています。

碓氷峠ヒルクライム大会について

問	 重点事業の中で、碓氷峠Mapleヒルクラ

イムin安中事業が謳われている。その目的

と詳細は。

答（みりょく創出部長）　碓氷峠周辺の地域

活性化事業の一環として、令和６年10月27

日の開催を目標に準備を進めています。

　その他、被災地への復興支援、安中しんく

みスポーツセンター改名の経緯等、自治会の

負担軽減について質問しました。

児童公園と農村公園について

問	 両公園の設置目的と設置状況は。

答（みりょく創出部長）　児童公園は児童の

利用に供することを目的として９カ所、都

市公園として設置され、農村公園は集落に

おける生活環境の活性化を図ることを目的

として10カ所設置されています。

問	 両公園の年間の管理状況は。

答（同部長）　児童公園は、園内広場の清掃

除草作業を地元区に一律６万円で委託し、

農村公園は、地元区等の管理団体へ清掃除

草作業委託費として２万５千円でお願いし

ています。今後も適切な管理をして頂ける

よう、委託費の見直しについて検討してい

きます。

市道の管理状況について

問	 道路の安全性確保は重要課題である。平

時の市道管理状況は。

答（まちづくり部長）　路面や道路施設等の

破損については、早期発見・早期修繕を徹

底すると共に、橋梁長寿命化修繕計画に基

づいた計画的な橋梁の維持修繕を行ってい

ます。老朽化した舗装は、交通量の多い幹

線道路から継続的な舗装の更新を行います。

健康増進施設恵みの湯の管理について

問	 指定管理に関する基本協定書第22条のア

ンケートに基づいた業務改善は。

答（保健福祉部長）　利用者の要望は、清掃

状況、施設の管理、湯の温度等多岐に渡り

ます。指定管理者と協議し改善に努めます。

「碓氷峠 Maple ヒルクライム in 安中」試走の様子 市内農村公園

公共施設管理について
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（新風新政会）

秋間みのりが丘の建築協約…�分譲事業者が「自然・文化融合の21世紀型田園住宅都市」をコンセプトとして住宅地を開発し、良
好な環境を維持するために取り決めしたもの。

防災対策・スポーツ振興・行

政区について
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